
 

 

COMUNICATO STAMPA 

 

Il Sindaco Falcomatà: «L'apertura del Museo Nazionale sarà una festa per la 

città. Per Reggio si apre una nuova fase» 

 

REGGIO CALABRIA - «Sarà una festa per la città. L'inaugurazione del Museo Nazionale apre 

una nuova fase per Reggio Calabria. E' un evento storico che segna il preludio di una rinascita 

culturale e turistica del territorio, che adesso va inserito in una prospettiva Metropolitana». E' 

quanto dichiara il Sindaco di Reggio Calabria Giuseppe Falcomatà parlando dell'imminente 

inaugurazione del Museo Nazionale della Magna Grecia.  

 

«L'apertura ufficiale del Museo - ha aggiunto il primo Cittadino - sarà la ciliegina sulla torta di un 

lungo percorso che ha riportato i Bronzi di Riace, vero e proprio monumento bandiera della Città, 

nella loro sede naturale. Ma il Museo Nazionale non è solo Bronzi. Tantissimi sono i reperti 

restaurati che a partire da sabato saranno visibili al pubblico per la prima volta. L'attesa in città è 

molto alta e sono certo che i reggini saranno i primi visitatori del nuovo Museo, che nelle prossime 

settimane si prepara ad accogliere migliaia e migliaia di turisti per tutta la stagione estiva».  

 

«I prossimi mesi saranno un banco di prova molto importante per la città - ha proseguito il Sindaco 

- Reggio dovrà farsi trovare pronta ad accogliere i tanti turisti che quest'anno decideranno di 

trascorrere qui le loro vacanze. I dati ufficiali indicano già una buona ripresa ma vogliamo e 

possiamo fare di più. Sarà un momento di crescita collettiva che deve investire l'intero tessuto 

socio-economico della città. Le ricadute in termini di crescita economica ed occupazionale 

sarebbero evidenti e l'Amministrazione vuole favorire questo percorso ponendosi come 

interlocutore primario per l'erogazione di servizi, a partire dalla pulizia e dal decoro del 

comprensorio urbano».  

 

«Reggio Calabria può guardare al futuro con un nuovo ottimismo. Anche facendo fronte alle ben 

note difficoltà economiche, in questi mesi abbiamo prodotto uno sforzo straordinario per restituire a 

Reggio il decoro e la dignità che merita. La strada è ancora lunga e tutta in salita, ma questa Città 

dimostrando di avere le carte in regola per diventare una delle grandi capitali del Mezzogiorno, 

d'Italia e d'Europa».  

 

«Ora è giunto il momento di aprire una nuova fase. L'entrata in vigore della Città Metropolitana, 

l'imminente firma dei Patti per il Sud, il riavvio delle opere del Decreto Reggio sono solo alcuni dei 

pilastri sui quali si fonderà questa nuova fase di crescita della città. Sarà un percorso progressivo 

che vogliamo condividere con i cittadini. Lo abbiamo già fatto in questi mesi, attraverso un'opera di 

coinvolgimento che è passata attraverso centinaia di incontri con le associazioni, i comitati, i 

soggetti sociali, le scuole, gli operatori economici. Continueremo a farlo, se possibile ancora di più. 

La rinascita di Reggio è un cammino che vogliamo percorrere insieme, a partire dagli importanti 

appuntamenti che investiranno il nostro territorio nelle prossime settimane». 


